北小の核長から No.20

9月19日(金)4年 校外学習(千葉方面)

【朝の会】

おはようございます。校長先生から2点、お話をします。 1点目は、

「『どうして校外学習へ行くのかな?』

それについて考えながら学んでほしい」

と、9月1日にお話をしました。今日の校外学習も、先生方がよく考えて、千葉市の見学を決めました。

「千葉市の、ここを見る必要があったのか……」

ということを見つけてくれたら嬉しいです。 2点目は、

「船から落ちないでください!」 という事です。落ちないように気を付けて、 事故に遭わないように気を付けて行ってき ました。

【帰りの会】

見学を終えて、3点、お話をします。

1点目。皆さんの態度が素晴らしかったです。友達と協力する姿、時間を守る態度……来年は5年生として宿泊学習があります。2日間の班行動になりますが、皆さんなら大丈夫だと思います。

2点目は、

「千葉港で何を見ましたか?」

「千葉港の建物は、どうして、建てられていたのか?」

ということの確認です。学校で思い出して、話し合ってください。 3点目は、

「千葉市の人たちは、どうして、『きぼーる』を作ったのか?」 「どうして、子ども達が集まる施設を作ったのか?」

ということです。これについて、考えてみてください。

今日の学習を、月曜日からの学習に生かしてください。